

Encuentre la universidad adecuada
26 de marzo de 2024
Shelley Randles, presentadora

Preguntas y respuestas

P: Crecí en una parte del país donde las escuelas públicas eran de buena calidad. Sin embargo, la mayoría de la gente consideraba que las escuelas estatales eran escuelas de respaldo porque eran muy grandes y era fácil perderse en ellas. He notado que la gente en California piensa en las escuelas estatales como el lugar de partida. ¿Alguna idea?

R: Tenemos un sistema escolar estatal realmente bueno, tanto en UC como en Cal States, y es la mejor oferta en términos de costo. Pero muchas de estas escuelas son altamente competitivas, por lo que no necesariamente se puede contar con la admisión a una UC o a algunos de los campus o programas de Cal State más afectados; hay que tener un plan B.

P: ¿Cómo encontramos universidades que tengan excelentes programas para la especialidad que nuestros estudiantes desean?

R: ¡Empiece temprano e investigue! Busque en Google el tipo de programa que le interesa y obtenga una lista de escuelas. Tenga en cuenta que "un gran programa" puede significar diferentes cosas para diferentes estudiantes. No opte simplemente por el programa más competitivo que esté al alcance de su estudiante; Mire varias escuelas que ofrecen lo que le interesa a su estudiante e investigue qué tienen para ofrecer específicamente los programas.

P: ¿Cómo deberíamos guiar a los estudiantes en su investigación escolar si no están seguros exactamente de qué quieren estudiar? Si no tienen una carrera profesional en mente, ¿cómo puedo inspirar a mi estudiante a comenzar a buscar opciones universitarias?

R: Vaya a visitar un campus universitario; hay muchas universidades diferentes cerca, por lo que no tiene por qué ser un viaje largo y no es necesario realizar un recorrido formal. Además, la conversación no tiene por qué centrarse únicamente en la carrera que quiere su hijo, sino simplemente en lo que le interesa: ¿qué se ve haciendo después de la secundaria?

Hay muchas escuelas que exigen que los estudiantes declaren una especialización o un programa como solicitante, pero muchas escuelas alientan a los estudiantes a ingresar sin declarar, listos para explorar. E incluso las escuelas que quieren que los estudiantes se "declaren" pueden tener una categoría de "indeciso". Y muchos estudiantes llegan con una especialización y luego hacen un cambio. Si su estudiante no está seguro de qué quiere estudiar, elija escuelas que ofrezcan una variedad de materias y fomente esa exploración.

P: ¿Qué piensa acerca de los estudiantes que asisten a una universidad junior (comunitaria) antes del sistema UC? ¿Vale la pena? ¿Los estudiantes que asisten a un colegio comunitario durante 2 años tienen más posibilidades de ser admitidos en escuelas de 4 años que los estudiantes que solicitan ingreso directamente a universidades de 4 años?

R: Es una situación de caso por caso. Ir a un colegio comunitario y luego transferirse a una escuela de 4 años puede ser un buen plan para un estudiante que está realmente concentrado y que sabe dónde quiere transferirse y qué quiere estudiar. Pueden trabajar con su consejero

para asegurarse de cumplir con los requisitos para una transferencia a una escuela o programa específico y ahorrar mucho dinero de esa manera. Si un estudiante no es necesariamente un buen plan para alguien que realmente no sabe lo que quiere hacer, porque toma 2 años de cursos sin prepararse para la transferencia. Pero definitivamente puede ser una estrategia y muchos estudiantes se transfieren a escuelas de 4 años (incluidas las UC) desde un colegio comunitario.

P: Si un estudiante es aceptado en una universidad y luego decide tomar un año sabático, ¿pierde su admisión?

R: ¡Depende! Las UC y CalStates no permitirán que un estudiante admitido se tome un año sabático, pero Harvard sí lo hará, y muchas de las universidades más pequeñas de artes liberales sí lo harán. Si su estudiante quiere tener la opción de tomar un año sabático, conviértalo en una columna en su hoja de cálculo: ¿esta escuela permite a los estudiantes admitidos posponer/tomar un año sabático antes de comenzar?

P: Mi familia no es religiosa. Si una universidad tiene una afiliación religiosa, ¿deberíamos considerar examinarla? ¿Cómo podemos determinar qué tan religiosa es una escuela? Un amigo de la familia dijo que considerara LMU.

R: Nuevamente, depende; Hay muchos colegios y universidades que fueron fundados por instituciones jesuitas y católicas. Pero esa afiliación no significa necesariamente que sea necesario asistir a la capilla o tomar cursos relacionados con esa religión (o cualquier religión). Como con cualquier otra cosa, eso es algo que debes investigar consultando el sitio web de la escuela o preguntando si la visitas.

P: ¿Cómo ve la inscripción dual/inscripción simultánea de HS en comparación con las clases AP para las admisiones?

R: Tenga en cuenta que se considera a los estudiantes en términos de su contexto de escuela secundaria. Las universidades quieren ver que los estudiantes se desafíen a sí mismos en el contexto de lo que su escuela secundaria tiene para ofrecer. Si eso parece inscripción doble, cursos AP, IB o alguna combinación, siempre y cuando su estudiante pueda obtener buenos resultados en un conjunto desafiante de cursos, eso es lo que buscan las universidades.

P: ¿Los requisitos previos para las escuelas privadas (ejemplos: Claremont Colleges, Stanford, etc.) son diferentes a los de las escuelas de la UC?

R: El A-G y todo el rigor que el estudiante pueda manejar siguen siendo los requisitos básicos.

R: Debes obtener el perfil escolar de tu escuela secundaria y una copia no oficial actualizada de tu expediente académico. Consulte College Match, un plan para elegir la mejor escuela para usted de Steven R. Antonoff y complete algunas de sus encuestas para identificar los criterios o factores específicos que está buscando. (Configure su hoja de cálculo basándose en eso, así como en cualquier otro punto de datos que tenga). Consulte cómo obtener ayuda para escribir ensayos.

Es un gran proceso, pero analícelo. ¡Los grados! Juniors, ¿a quién le pedirán que escriba sus cartas de recomendación?

P: Para las escuelas con exámenes opcionales, ¿qué puntajes recomiendan presentar o no?

R: Mire el sitio web de la universidad, su perfil escolar debe incluir el rango de puntajes de las pruebas de los estudiantes admitidos. Si sus puntajes están en la puntuación media o por encima de ella, envíe esos puntajes de las pruebas. De lo contrario, no lo haga. En las escuelas con exámenes opcionales, habrá cierta inflación en los puntajes de los exámenes de los estudiantes admitidos, pero eso está bien. Si los resultados de los exámenes son un punto fuerte para su estudiante, entonces continúe y envíelos.

Enlace a una breve encuesta de evaluación del programa:

<https://www.surveymonkey.com/r/2VFSVKW>

Enlace a la encuesta de evaluación del programa: <https://www.surveymonkey.com/r/QJG3L2B>

PEN y College Access Plan ofrecerán un programa en mayo que se centra en lo que su estudiante puede hacer año tras año durante la escuela secundaria para tener sólidas opciones universitarias.

Regístrese para el programa "La hoja de ruta de su estudiante hacia la universidad" el 1 de mayo: <https://tinyurl.com/PEN-CAP-RM24>